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«Der Glaube ist ein Teil von mir»

Vianney bei seinem Konzert in Toulouse, Frankreich
Quelle: Wikimedia / Gyrostat / CC BY-SA 4.0 Deed
«Song-Doctor» Vianney sprach kürzlich auf «France Bleu» über seinen christlichen
Glauben. In der Sendung «Dans le rétro» nannte er den Glauben «ein
persönliches Abenteuer, das mir täglich hilft».

In der Sendung «Dans le rétro» auf «France Bleu» stellte er sein neues Album «À
2 à 3» vor. Vianney, der mit diversen Platin, zweifach-Platin, dreifach-Platin und
Diamant-Auszeichnungen gekrönt wurde, sagte in der Sendung auch, dass ihm
der Glaube wichtig sei.

«Ich lebe ihn auf eine sehr intime Art und Weise. Er ist Teil meines täglichen
Lebens.» Vianney erklärte weiter, dass es so wäre, als würde man über das
Atmen sprechen.
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Ein persönliches Abenteuer
Er fügte hinzu, dass sein christlicher Glaube, den er als «persönliches Abenteuer»
bezeichnet, ihm «die ganze Zeit» hilft. Auch müsse er sich durch seinen Glauben
«niemals» Sorgen machen.

In Bezug auf sein Publikum erklärte der Sänger, dass bei seinen Konzerten
Menschen «aller Couleur» kommen, die er «alle gleich» liebe. «Religion definiert
überhaupt nicht den Wert eines Menschen. Religion ist eine persönliche
Angelegenheit.»
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